

Ils sont nôtres, ceux-là, nous nous plaisons à les revendiquer.

Chez le premier, les vertus militaires de sa famille, puisque l'un de ses ancêtres recevait, en 1827, du Comte de Dalhousie, une commission de lieutenant dans le bataillon du Comté de Cornwallis, maintenant de Rimouski, ne tardèrent pas à se réveiller et à briller.

L'un des premiers il partit pour la grande guerre.

Notre population, Excellence, vit ici heureuse et paisible, fortement attachée au sol, aussi fortement attachée aux institutions britanniques qu'elle aime et vénère, parce qu'elles lui garantissent le libre exercice de sa religion, l'usage de sa langue et de ses lois.

La présence à vos côtés de notre vénérable Evêque, le premier d'entre les citoyens de Rimouski, vous en est, Excellence, un sûr garant.

Brillant, Kaeble, tous deux jeunes, tous deux unis dans un trépas glorieux, qui faisait dire au poète dont j'emprunte le verbe magnifique :

O morts pour mon pays, je vous suis envieux.

Excellence, vous êtes venu apporter à leurs familles, la suprême consolation.

Ce geste vous honore, comme il les honore.

Nous regrettons l'absence de Son Excellence la Duchesse de Devonshire, votre digne compagne, dont la grâce fait le charme de la demeure vice-royale.

Que Votre Excellence veuille bien lui présenter de notre part l'expression de nos hommages.

AUG. M. TESSIER.

Préfet du Comté de Rimouski,
et Maire de la paroisse de Rimouski.
